

Arroceros pinareños con nuevos incentivos para campaña de primavera



Arroceros de la Empresa Agroindustrial de Granos Los Palacios en la provincia occidental de Pinar del Río asumirán la campaña de primavera. Foto: Archivo/RHC.

Pinar del Río, 10 may (RHC) Arroceros de la Empresa Agroindustrial de Granos Los Palacios en la provincia occidental de Pinar del Río asumirán la campaña de primavera en mejores condiciones a la de frío.

Para esta nueva etapa cuentan con el paquete tecnológico para la siembra de las tres mil hectáreas previstas en mayo, y las nuevas medidas del Estado cubano en pos de incentivar la producción de alimentos.

Productores de la Cooperativa de Créditos y Servicios 26 de Julio, del municipio de Consolación del Sur en Pinar del Río, tienen pactadas mil 600 ha para la contienda la cual se extiende hasta comienzos de agosto.

En estos momentos ya tienen ubicadas 25 por encima, motivados por las disposiciones que conciben, entre otros aspectos, la reducción de las tarifas de servicios como la electricidad y el agua con respecto al inicio de la Tarea Ordenamiento.

Refiere el periódico Guerrillero que otras 200 hectáreas solicitaron los campesinos para sembrar, algunos que incluso en determinado momento no lo hicieron. (Fuente: [Radio Rebelde](#))

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/256771-arroceros-pinarenos-con-nuevos-incentivos-para-campana-de-primavera>



Radio Habana Cuba